



## **Presseinformation der Stadtverwaltung Thalheim/Erzgeb.**

Thalheim/Erzgeb., 11.07.2019

Sehr geehrte Damen und Herren,  
Sehr geehrte Pressevertreter,

drei Monate ist es her, dass die Stadt Thalheim/Erzgeb. einen WhatsApp Newsletter eingerichtet hat. Zeit für Bürgermeister Nico Dittmann, einmal Bilanz zu ziehen: „Ich freue mich, dass sich bisher schon 421 Personen für den Newsletter angemeldet haben. Das sind immerhin 7% unserer Bürger und Bürgerinnen, die so auf direktem Weg über alle Neuigkeiten im Stadtgebiet informiert werden. Es ist eine tolle Möglichkeit für alle Nutzer, um auf dem Laufenden zu bleiben. Wir erhalten sehr viel positives Feedback und auch tolle Anregungen für diesen Service. Ich kann jedem nur raten, sich anzumelden.“

Bürgermeister Nico Dittmann sendet in regelmäßigen Abständen, aber in der Regel nicht öfter als einmal am Tag, Informatives rund um die Stadt Thalheim: Nicht nur Baumaßnahmen und Straßensperrungen werden schnell kommuniziert, auch Veranstaltungstipps, Informationen zu Ratssitzungen oder Hinweise auf die Erscheinung des neuen Stadtanzeigers werden gesendet. Nachrichten, die an den Newsletter gesendet werden, werden zwar registriert, jedoch nicht beantwortet.

Interessenten können sich jederzeit neu anmelden. Alle Hinweise dazu sind auf der Homepage der Stadt Thalheim zu finden: <https://www.thalheim-erzgeb.de/rathaus/buergerservice/newsletter/>

### **Pressestelle:**

Stadtverwaltung Thalheim/Erzgeb.  
Hauptstraße 5, 09380 Thalheim/Erzgeb.  
Wiebke Arnold  
Telefon 03721 262-26  
pressestelle@thalheim-erzgeb.de